大浜小学校 学校だより 第 7 号 令和6年7月18日



8-303.8



発行者:教頭 花城昌義

☆合い言葉☆ チャンス チャレンジ チャンピオン(3つのチャチャチャ)

「安全で有意義な夏休みを・・・」



石垣市内豊年祭の先陣を切って盛り上がりを見せた大浜村豊年祭ムラプールの余韻を残しながら、1 学期の終了を迎えました。保護者の皆さまにおかれましては、本校教育活動へのご理解、ご協力を賜り感謝致します。

今学期も、校内外で多くの児童が、「チャンス、チャレンジ、チャンピオン」で活躍する姿を見せてくれました。表彰集会や、チャレンジ広場に設けた「新聞に載ったよ」コーナーでも多くの子ども達が紹介されました。また、各委員会活動やクラブ活動、隣学年で教科等学習を通してインタビューや成果発表などの異学年交流活動に加え、遠足や創立記念集会など異年齢同士直接の交流もさらに増えました。上級生がリーダーとしての経験を積み、役割を果たすことで、達成感を味わい自己有用感の高まりにつながります。下級生は、上級生を頼り、優しさや思いやりを感じることで、あこがれを抱き、より良い自分をイメージするなど、充実した学校生活を送ることができました。一方で、あいさつの徹底や、「言葉」によるトラブルなどの課題もあり、今後も継続した指導を行っていきます。

さて、20 日から夏休みが始まります。子ども達にとって待ちに待った楽しい夏休みですが、子どもだけの時間が増える夏休みは危険と隣り合わせでもあります。1 学期は、「命を大切にし、自分の命は自分で守る」意識を高めるためにも「不審者訓練」「地震津波避難訓練」「火災避難訓練」「自転車交通安全教室」「非行防止教室」「着衣水泳」等訓練や講話を実施し、夏休みの過ごし方についても安全指導を重ねてきました。4 月の春休み期間には、台湾の地震により、津波注意報が発令されています。自然災害や交通安全、水難事故防止、熱中症、感染症予防等、安全面の指導について、今一度ご家庭でも十分に話し合い、有意義な夏休みにして頂きたいと思います。2 学期始業式には、元気な姿で会えることを楽しみにしています。

校長 仲地 みゆき







表彰集会

不審者訓練

自転車安全教室